



Xalapa, Ver. a 06 de junio de 2019

**DRA. JESSICA GARIZURIETA BERNABE
COORDINADORA DE LA ESPECIALIZACIÓN EN
ADMINISTRACIÓN DEL COMERCIO EXTERIOR
REGIÓN XALAPA
PRESENTE**

Por este conducto me permito darle las gracias a la Coordinación de la Especialización en Administración del Comercio Exterior y los jóvenes: Alfredo García Quevedo, Sergio Alejandro Guzmán Aguirre y Luz Aida May Sánchez por haber concluido de manera satisfactoria y en tiempo y forma el Proyecto de Exportación de Frituras de maíz a la ciudad de Guatemala, Guatemala.

Sin duda alguna quedo satisfecho con el trabajo elaborado que con este trabajo de redacción se llevará a cabo la exportación de las frituras de maíz a otro país y así nuestra empresa crece de manera adecuada.

Agradezco la atención prestada y agradezco la ocasión para enviarle un cordial saludo.

ATENTAMENTE


**DR. FRANCISCO LUNA VELASCO
DIRECTOR GENERAL**